

落四の教育

学校便り 令和2年4月



新宿区立落合第四小学校

http://www.shinjuku.ed.jp/es-ochiai4/

新型コロナウイルスによる教育活動の変更

校長 本間 基史

新型コロナウイルスに関連した対応で、卒業式、入学式はじめ教育活動が変更となりました。そんな中、3月25日の卒業式では79名の卒業生が証書授与の練習も出来なかった中、立派な態度で学び舎を巣立っていきました。従来の呼びかけや合唱ができなかったことは残念でしたが、児童呼びかけの変わりに教員から卒業生を送る言葉をサプライズで行いました。

「いつも通りの卒業式をしてあげたかった。」旧担任から「はじめての担任、可愛かった。」など気持ちが通じたのか職員の呼びかけをきっかけに涙ぐむ子、保護者席からは拍手が起こりました。4月6日から新年度がスタートしましたが、コロナウイルス対応は予断を許しません。学校としては3つの条件の回避。(換気の悪い密集空間、多くの人が密集、近距離での会話や発生)が同時に重なることを回避するよう努めます。授業中、給食時も机を離すなど、授業形態を工夫したり、家庭科の調理実習など指導計画を入れ替えたりします。

大きな行事の変更としては5月30日に予定していた運動会を10月3日に変更します。当面の間、体育の授業では接触を伴う活動を避けるために、運動会の内容も従来の形とは変更し、短時間で終了することになります。

これは、5月、6月に運動会を実施する際は児童と教職員のみの参加となり、保護者の方の参観ができないからです。また、離任式も児童を体育館に集めることができないため、7月10日に変更します。

給食の配膳についても、当番分の使い捨て手袋を準備しました。マスクに関しては市販のものが手に入らない状況ではありますが、手作りマスクやガーゼマスクなどをご用意くださいますようお願いします。また毎朝の検温についてもご協力お願いします。忘れてしまうと保健室での検温となり、人数が多いと消毒等も含め時間がかかってしまいますのでよろしくお願いします。また、児童の心のケアや感染者に対する偏見や差別の防止についてもスクールカウンセラーと連携を図りながら指導していきます。

本年度も保護者・地域の皆さまのお力添えをいただきながら、学校経営を 進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

〈〈学校行事の変更について〉〉

新型コロナウイルスの感染状況により、今後も学校行事予定の変更が予想されます。変更の際には最新の情報を本校ホームページ上に随時更新し公開しますので、各ご家庭でもこまめに確認をお願いします。